



向陽

066-0057 千歳市若草5丁目一番地 28-2111

<学校教育目標>

- すすんで考える子
 - すなおで思いやりのある子
 - ねばり強くやりぬく子
 - ◎明るくたくましい子
- 令和5年6月30日発行



運動会 応援 ありがとうございました！！

10日(土)は雨天で実施できませんでしたが、翌日の11日(日)に運動会を実施することができました。当日の天候は暑すぎず寒すぎず、最高のコンディションのもとで実施できました。子どもたちは競技に、実行委員会の仕事に一生懸命取り組み、運動会を成功させました。ご声援や、借り人競走等でご協力いただいた、保護者の皆様、地域の皆様、誠にありがとうございました。



「心ひとつに！！協力・全力・元気よく」がんばった運動会

校長 久々江 貴志

4年ぶりに全校一斉開催となった運動会。当初予定していた10日(土)は、雨天のため実施できず、11日(日)も一部グラウンドコンディションが良くなかったのですが、早朝から砂を入れるなど復旧作業を行い、何とか実施にこぎつけることができました。



1・2年生の徒競走や5・6年生の借り人競走の出走場所の変更はありましたが、全校児童が最後まであきらめず、元気いっぱい全力で競技していた姿が印象的でした。また、4年生から6年生の実行委員の子どもたちは、休む間もなく仕事がありましたが、審判係や放送係などの仕事に一生懸命取り組む姿勢に感心しました。



白熱した競技が繰り広げられ、結果は紅組の勝利となりましたが、勝ち負けに関係なく、練習で積み重ねてきたチームワークや最後までねばり強く取り組んだ努力は、これからの様々な場面で生きていくことと思います。

当日は、たくさんの保護者・地域の方々にご参観をいただき、子どもたちの活躍に大きな拍手や熱い応援をたくさんいただきました。皆様のご協力に心よりお礼を申し上げます。



夏休みまでの今後の大きな学校行事としては、4年ぶりに実施するプールを使用した水泳学習、新体力テスト等の体力向上に向けた取組があります。また、総合的な学習等で校外に出かける学年もあり、7月13日(木)～14日(金)には6年生の修学旅行が予定されています。5月に新型コロナウイルス感染症が5類に移行してからも、全国的には緩やかではありますが、感染者数が上昇傾向にあるとのことです。学校では、教育活動の制限を緩和しながらも、感染対策には十分配慮しながら進めてまいります。さらに、これからの季節は、気温が上昇するにつれ、「熱中症」の心配が予想されます。学校では、こまめな水分補給をし、暑さ指数に応じて熱中症対策を行っておりますが、ご家庭におかれましても、休日の屋外での活動等の際には十分に注意をし、健康的に過ごせるようご指導・ご支援をよろしくお願いいたします。

7月の行事予定

日	曜日	令和5年度 7月 学校行事
1	土	
2	日	
3	月	参観日(あおぞら、1年、4年) 生活リズムチェック週間(～9日)
4	火	B6日課 総合3年(支笏湖)
5	水	60分授業(3～6年) 森ツクさん読み聞かせ(朝) フッ化物洗口
6	木	参観日(2年、3年)
7	金	前期委員会 図書貸出終了
8	土	
9	日	
10	月	清掃強化週間(～21日大掃除含む) 給食費・諸費再振替日
11	火	参観日(5年) 5年宿泊学習説明会
12	水	60分授業(3～6年) フッ化物洗口
13	木	6年修学旅行①
14	金	6年修学旅行② 図書返却終了、学級文庫回収
15	土	
16	日	
17	月	祝日(海の日)
18	火	夏休み図書貸出(あおぞら、1年、2年) スクールカウンセラー来校
19	水	夏休み図書貸出(3年、4年) 60分授業(3～6年) フッ化物洗口 森ツクさん読み聞かせ(朝) 眼科検診(1・3・5年)
20	木	B6日課 夏休み図書貸出(5年、6年)
21	金	全学年5時間授業 夏休み図書貸出予備日 向陽っ子集会
22	土	夏季休業日(～8月16日(水))
23	日	
24	月	夏休み学習サポート1 9:00～11:00
25	火	夏休み学習サポート2 9:00～11:00
26	水	
27	木	給食費、諸費振替日
28	金	
29	土	
30	日	
31	月	

PTA活動 無理なく 取り組みます！

6月5日(月)の夜、令和5年度の第1回PTA役員会と各委員会が行われました。自己紹介や、今年度のできそうなことを話し合い、代表委員を決めました。1年間、無理なくできる範囲で、今年度の学校の重点目標である「自ら学び、思いやりをもって、たくましく生きる」子どもたちを育てていきましょう。

「そなえーる」見学 6月20日(火)

4年生が防災学習交流センター「そなえーる」に見学に行ってきました。地震体験や、煙が充満する部屋の中で避難する体験等を行いました。子どもたちは、施設の職員の方の説明を集中して聞き、防災への意識を高めることができました。



学校運営協議会 6月20日(火)

向陽台小、向陽台中、泉沢小の3校の学校運営協議会委員が、向陽台小学校体育館に集まり、3校合同の学校運営協議会が行われました。各校の学校経営方針や、向陽台地区の小中一貫教育の概要について話し合わせ、学校運営協議委員の方々から、様々なご意見をいただきました。いただいた貴重なご意見を、これからの学校運営に生かしていきます。



水泳学習 6月22日(木)～9月1日(金)

4年ぶりにプールを使った水泳学習を行っています。子どもたちの様子を見ると、水への抵抗感の少ない児童が多く、とても楽しそうに水に親しんでいました。水泳学習は9月1日(金)まで行う予定です。

